



Exigen alcaldes devolución de FAIS

ROLANDO HERRERA

Los munícipes panistas agrupados en la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC) pidieron ayer a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) devolverles el 10 por ciento de los recursos del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social (FAIS) que les fue recortado este año.

Mauricio Tabe, presidente de la ANAC y Alcalde de Miguel Hidalgo, informó que ayer ingresaron un recurso de reclamación ante la Unidad de Coordinación con Entidades Federativas (UCEF) para que los recursos que atrajo la Federación sean restituidos.

A las afueras del Palacio Nacional, explicó que este año el Congreso destinó al FAIS alrededor de 130 mil millones de pesos; sin embargo, por una decisión de la Presidenta Claudia Sheinbaum, fue recortado el 10 por ciento de los recursos.

“(Queremos que nos) restituya el 10 por ciento que

nos quitó, y esperamos obtener una respuesta positiva por parte de la Secretaría de Hacienda.

“Es muy grave, porque son cerca de 13 mil millones de pesos. Para más o menos ubicar, esta cantidad equivale al caprichito de la elección del Poder Judicial. Eso va a costar la elección del Poder Judicial o eso está costando. Es decir, los mexicanos están pagando el capricho de la elección del Poder Judicial”, dijo.

El pasado 21 de marzo, Sheinbaum anunció que, por primera vez, este año se van a destinar 12 mil 374 millones de pesos del FAIS a comunidades indígenas y afrodescendientes para que ellas, en asambleas, decidan cómo utilizar los recursos.

Tabe sostuvo que el recorte afecta directamente los servicios que los municipios brindan a la ciudadanía, pues merma aún más las finanzas de las administraciones locales.

“Fue una decisión unilateral del Gobierno federal y

lo están planteando para repartirlo discrecionalmente, y no con las reglas del Fondo”, acusó.

La alcaldesa de Irapuato, Lorena Alfaro, vicepresidenta de la ANAC, sostuvo que el recorte va afectar el alcance de las distintas obras que ya tenían previstas los municipios.

“Los alcaldes y alcaldesas de este país, tienen el deber de denunciar estos hechos, de presentar este recurso de reclamación ante el recorte de recursos al FAIS.

“Los municipios somos el primer contacto con la ciudadanía, es a los alcaldes y a las alcaldesas a quienes les reclaman los servicios y las obras sociales que les ayuden a salir adelante. Por eso estamos aquí, porque se viola la Ley de Coordinación Fiscal, porque nos hacen este recorte unilateral de recursos que va a impedir que nosotros alcancemos más beneficios sociales para los ciudadanos que representamos en cada uno de estos municipios”, planteó la panista.